

Cinco nuevas especialidades refuerzan residentado médico en Hospital Regional de Cajamarca

- Con apoyo y supervisión de la Dirección Regional de Salud

La Dirección Regional de Salud Cajamarca, a través de su órgano ejecutivo el Hospital Regional, lanzó una cantera de residentado médico que involucra cinco especialidades que mejoran el servicio y atención de los cajamarquinos

“Se ha previsto para el presente año un cupo para 14 médicos residentes, los cuales estarán avocados a mejorar los servicios de ginecología, pediatría, radiología, cirugía y anestesiología” precisó el director regional de Cajamarca, Dr. Reinaldo Núñez Campos.

El presente residentado nace en el marco de una suscripción de convenio entre la Dirección Regional de Salud y la Universidad Nacional de Cajamarca, con el propósito que los médicos realicen su residencia en el nosocomio local en beneficio del desarrollo y salud de la población.

Asimismo, Núñez Campos manifestó que ya existen profesionales especialistas en la manipulación de equipos para la especialidad de cirugía cardiovascular, casos que tienen que ver con el Sistema Circulatorio. “Además contamos con un neurocirujano y un nefrólogo, para el cual hemos solicitado la compra de equipos de hemodiálisis portátil con la finalidad de atender en Cajamarca esta reciente especialidad implementada”, añadió.

Finalmente, dijo que ya no tienen equipos sin uso, sino que “al contrario, estamos solicitando nuevos equipos para ir complementando los servicios que aún nos faltan en Cajamarca”, concluyó.